
Un año más, Yeste muestra su lado
más solidario de la mano del festival Ope-
ración Enlace que, como ya es tradición,
se ha convertido en un evento que nos
permite colaborar con los más necesita-
dos, pasando una tarde llena de actuacio-
nes.

Este festival, que organiza el CRA
de Yeste, el IES Beneche y la Parroquia
de Yeste, surgió hace unos años para co-
laborar en el desarrollo de las comunida-
des más necesitadas. Este año el dinero
recaudado (874 euros) ha sido destinado a
través de Manos Unidas a un proyecto
denominado "Fortalecimiento de la Segu-
ridad Alimentaria y la organización de co-
munidades rurales en Nicaragua". Como
Montea resumió al comienzo del espectá-
culo, este proyecto pretende impulsar la
seguridad alimentaria mediante el almace-
namiento de granos básicos (maíz y frijol)
en silos metálicos con capacidad suficien-
te para guardar lo necesario para el culti-
vo del año siguiente.

También se persigue el apoyo a los
centros comunitarios en los que los mis-
mos agricultores, de manera participativa
y democrática, gestionan sus propios re-
cursos: las bodegas de almacenamiento del
grano y la distribución de los mismos a pre-
cios justos.

Como viene siendo habitual en este
tipo de festivales, el presentador con más
tablas en los escenarios de todo Yeste (Jai-
me) este año acompañado por Elena, nos
fueron presentando todas las actuaciones
y dándole ese punto de humor que ellos
tienen  al espectáculo.

Como en otras ocasiones, el festival
lo abrió Andrés, que un año más nos dejó
boquiabiertos con su forma de ver los rin-
cones de nuestro pueblo, plasmada magis-
tralmente en sus fotografías.

Tras esto, y por segunda vez ya, los
chicos de "El mundo de Nora", nos mos-
traron como se divierten con el Zumba,
terminando con un baile al ritmo de Miliki

en el que participaron  los más pe-
queños de la tarde.

Sin perder el ritmo, llegaron los
chicos del Centro Ocupacional, que
demostraron ser unos grandes artis-
tas. Acompañados por sus monitores,
nos metieron el ritmo en el cuerpo
con sus tambores con los que inter-
pretaron una batucada que hizo que
todos nos moviéramos en nuestros
asientos.

Como no podía ser de otra for-
ma, el Coro Parroquial que apoya
este festival desde el principio, inter-

pretaba las canciones "Se me olvidó otra
vez" y "¿Dónde estás corazón?" de una
manera impecable.

Tampoco podían faltar en este festi-
val benéfico la rondalla que, dirigida por
Ángel, lleva ya varios años colaborando
con este festival. Interpretaron "La bella
Lola" y "La Mazurca".

Tras esto, Jaime homenajeó a nues-
tros campeones, los cadetes que ganaron
el campeonato provincial de fútbol sala de
la provincia de Albacete contra
Villapalacios, demostrando que el fútbol en
nuestro pueblo está al más alto nivel.

La siguiente actuación, corría a car-
go del Coro Rociero "Aires del Segura",
que se está convirtiendo en otro de los clá-
sicos de este festival, y que este año inter-
pretaron "Salve rociera" y "Sueña la mar-
garita con ser romero".

El toque de humor lo dieron los alum-
nos de 5º curso del CRA de Yeste, que
con un teatro llamado "Me ha picado un
pollo", dirigido por Loli, Elena y Lola nos
hicieron reír a carcajadas con la singular
situación que representaban.

 El espectáculo finalizó con los alum-
nos de 6º curso del CRA de Yeste, que
bailaron el tema de David Bisbal "Diez mil
maneras".

Sin duda, cada año este festival de-
muestra como Yeste es capaz de movili-
zarse con cualquier actividad solidaria,
siendo esta gala una gran experiencia para
todos los que participamos en ella. Para
finalizar, agradecer a todas las personas
que desinteresadamente colaboran para
que esto sea posible. En primer lugar, a
todos los que han intervenido en las actua-
ciones desinteresadamente; luego al Gru-
po "El Corpiño"  por dejarnos el equipo;
también al Ayuntamiento por dejarnos el
Auditorio y ayudarnos en todo lo necesa-
rio; y como no, a todos los asistentes a
este festival, que son los que realmente lo
hacen posible.

Manuel Raya Quijano

Nueva edición de «Operación Enlace»- Séptimo. Se sortea la designa-
ción de los miembros y suplentes de
las mesas electorales para las eleccio-
nes al Parlamento Europeo del día 25 de
mayo de 2014.

- Octavo. Se informa de que las
Resoluciones de la Alcaldía desde la últi-
ma sesión ordinaria están a disposición de
los Sres. Concejales y pueden obtener co-
pias de las mismas.

Por último, como noveno asunto el
Grupo Popular hizo el siguiente ruego  las
siguientes preguntas por medio del Sr.
Altuzarra a las que respondió la señora
Alcaldesa Sra. García.

P. Ruega  que la cesión o autoriza-
ción para celebrar actividades como la
cesión del Pabellón Polideportivo Mu-
nicipal para un evento musical en Sema-
na Santa, no se haga en festivos o fines de
semana.

R. Está de acuerdo.
P. ¿Cuánto han pagado los organi-

zadores del evento musical referido y por
qué no han limpiado después del mismo?

R. No pagaron nada al Ayunta-
miento por no tener ordenanza fiscal al
respecto. El Ayuntamiento no limpió, lo hizo
la organización.

P. ¿Dónde es potable el agua que
se consume en Yeste y Aldeas?

R. El personal del Ayuntamiento está
clorando dos veces por semana, salvo en
dos aldeas en las que se encarga el
pedáneo. El problema está resuelto, salvo
cuando llueve que es cuando aparecen los
contaminantes microbiológicos, en este
caso se advierte a la población y a la auto-
ridad sanitaria.

P. ¿En qué situación  se encuen-
tra el expediente disciplinario del tra-
bajador don Nicolás Juárez? ¿se deja
pasar el tiempo intencionadamente para que
prescriba? ¿Ha ocupado dicho trabajador
algún despacho municipal mientras se en-
contraba en situación de demandante de
empleo? ¿Va a adoptar la Alcaldía medi-
das por ello?

R. Desconoce si ocupó algún des-
pacho municipal mientras estaba en situa-
ción de desempleo. El expediente está en
instrucción, siendo el Instructor el Secre-
tario Municipal. No determina la Alcaldía
el plazo de prescripción. Ante las acusa-
ciones vertidas de dilatar el expediente in-
tencionadamente, manifiesta su falsedad,
porque es la primera persona interesada
en su esclarecimiento.

P. ¿En qué situación se encuen-
tra la infraestructura hidráulica de
Plañel?, ¿se cedieron al Ayuntamiento los
terrenos para acometer la misma?

R. Al comprobarse que la obra no
discurría por camino vecinal se dejó en
suspenso. El Proyecto de agua potable
está en la Confederación del segura. Como
los vecinos no están de acuerdo con la obra,
por la baja calidad del agua de Plañel, se
ha pedido autorización para realizarla  en
espacio público. La obra obedece a un
convenio de Diputación con fondos euro-
peos.

Asisten la Alcaldesa,  5 concejales
del PSOE y 1 concejal del PP.

Asuntos:
- Primero. Se aprueba la urgencia

con 7 votos a favor y ninguno en contra.
El 29.05.2012 se contrató con Caixabank,
S.A.  que actúa en representación del Fon-
do para Financiación de Pagos a Provee-
dores (FFPP), un préstamo de 1.810.698,09
euros a 10 años, incluidos 2 años de ca-
rencia, a un tipo de interés inicial del
5,566%, que se correspondía con Euribor
a 3 meses más 5,25%. El Ministerio de
Hacienda permite con fecha 10.06.2014
que aquellos Ayuntamientos que presen-
ten una situación financiera negativa y una
elevada deuda con el FFPP puedan modi-
ficar las condiciones del citado préstamo
debiendo presentar sus propuestas antes
del 21.06.2014.

- Segundo, Se aprueba con 7 votos
a favor y ninguno en contra, solicitar la
modificación de las condiciones financie-
ras  del préstamo formalizado. Se permi-
ten 3 posibles escenarios: a) ampliación del
período de amortización a 20 años con 2
años más de carencia y reducción del tipo
de interés, b) ampliación del plazo de ca-
rencia en un año más, mantenido los 10
años de amortización y c) mayor reduc-
ción del tipo de interés manteniendo los
mismos plazos de amortización y caren-
cia.

Se solicita esta última posibilidad con
los siguientes compromisos: Adhesión al
Punto General de Entrada de Facturas
Electrónicas de la Administración General
del Estado, Adhesión a la Plataforma
Emprede 3 para impulsar los trámites para
el inicio de actividad empresarial, Sustituir
inmediatamente al menos un 30% de las
vigentes autorizaciones y licencias de ini-
cio de actividad por declaraciones respon-
sables.

Se confirma el Plan de Ajuste para
las anualidades 2012/2022.

(Información extraída de las
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Revisión gratuita de la vista

Revisión gratuita del oido

Lentes de contacto

Terapia visual

Visión Infantil

Los alumnos de 5º de Primaria lo hi-
cieron genial e hicieron reir a los asistentes

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Gritos de la Sierra. #172, 1/4/2014.


